

BOLETÍN DE PRENSA No. 556 ->>

Página web y app permitirán al terapeuta dar acompañamiento al paciente en tratamiento relativo al consumo de sustancias y conocer diferentes situaciones que propician patrones de consumo.

Se buscará la participación de 1 mil 800 terapeutas en 30 entidades federativas que aplican el PIBA en centros de atención para conocer efectividad de estas plataformas digitales.

En una labor multidisciplinaria entre profesores investigadores del departamento de Psicología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y egresados de Ingeniería en Computación Inteligente, presentaron ante el rector Francisco Javier Avelar González los avances de una aplicación para dispositivos móviles y página web para el Programa de Intervención Breve para Adolescentes (PIBA) que inician el consumo de alcohol y otras sustancias, el cual está dirigido a jóvenes de los 14 a 18 años de edad.

Al respecto, la autoridad universitaria destacó la importancia de que se conforme un grupo de trabajo multidisciplinario para generar estrategias que busquen dar solución al consumo de drogas en adolescentes a través del uso de las tecnologías de la información y la comunicación, pues sus beneficios se extienden más allá de los habituales.

Asimismo, destacó la importancia y relevancia de las TICS en las dinámicas sociales, por lo que reconoció esta iniciativa de investigadores del departamento de Psicología, pues permitirá al terapeuta dar acompañamiento al paciente en su tratamiento relativo al consumo de sustancias, además de que permitirá identificar diferentes situaciones que propician el consumo de drogas en adolescentes y de esta forma, buscar mecanismos que acompañen o ayuden a disminuir comportamientos adictivos durante terapia.

Por su parte, Kalina Isela Martínez Martínez, profesora investigadora del departamento de Psicología, comentó que, como parte de la implementación del PIBA en el país desde hace varios años, se buscará en una primera etapa que la aplicación digital y página web estén dirigidas al terapeuta y sea una plataforma de acompañamiento para que conozcan de primera mano el patrón de consumo del paciente adolescente y los avances que ha tenido a lo largo de la terapia, sin embargo se busca que posteriormente el paciente puedan usarlas para que registre sus actividades en torno al consumo de drogas.

En este sentido, destacó que para conocer y evaluar el impacto, eficacia, funcionalidad y áreas de oportunidad de estas aplicaciones digitales, se buscará la participación de 1 mil 800 terapeutas en 30 entidades federativas que aplican el PIBA en centros de atención, para atender patrones de consumo e incrementar la efectividad del acompañamiento con estas plataformas y la terapia.

Al tomar la palabra, Julio García, egresado de Ingeniería en Computación Inteligente, dio a

Presentan investigadores de la UAA plataformas digitales que apoyarán a terapeutas que trabajan con adolescentes con comportamientos adictivos

conocer los detalles técnicos de la página web y la aplicación para dispositivos móviles que estará disponible para los sistemas operativos IOS y Android; además, destacó las bondades del sistema para un mejor manejo de las plataformas, como el monitoreo de registro de datos por parte de terapeutas y centros que usan PIBA, indicadores sobre el patrón de consumo de drogas por parte de los pacientes durante los últimos seis meses, entre otros aspectos.



